
8 Pièces

230 m²

Réf. 9451

2 450 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Création  d'un  domaine  sécurisé  et  fermé  pour  quatre  belles  villas  à

vendre sur plan, situées idéalement à Grasse Plascacier.Les villas sont

conçues dans un style contemporain,  créant une véritable promenade

architecturale  grâce  à  de  vastes  espaces  ouverts  et  lumineux,

agrémentés de terrasses,  balcons et  escaliers  reliant  les  deux niveaux

de  chaque  habitation.  Les  espaces  blancs,  les  lignes  épurées  et  les

équipements modernes apportent une touche à la fois fonctionnelle et

esthétique  à  ces  joyaux  de  l'architecture.Le  salon/séjour  est  la  pièce

maîtresse de chaque villa, donnant sur une terrasse ...

The  creation  of  a  secure  and  enclosed  estate  of  four  beautiful  villas,  available  in

VEFA (sale in future state of completion), ideally located in the Grasse – Plascassier

area.The villas, all designed in a contemporary style, offer spacious and bright open

spaces  with  terraces,  balconies  and  staircases  connecting  the  two  levels  of  each

property.  The  white  spaces,  clean  lines  and  modern  amenities  bring  a  functional

and  aesthetic  touch  to  the  stunning  architecture.The  living  room  is  at  the

centrepiece  of  each  villa  and  overlooks  the  terrace  with  its  view,  the  1500m²  of

land and the pool. The ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK SUPER PRIME
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